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548 Seiten
Kurzbeschreibung
Das „Lehrbuch der slowakischen Sprache“ schließt eine Lücke im Angebot von Sprachlehrbüchern für
deutschsprachige Studierende. In langjähriger Unterrichtspraxis entstanden, vermittelt es neben einem
umfangreichen Wortschatz zu verschiedensten Bereichen des täglichen Lebens sowie zur Landeskunde der
Slowakei und dem entsprechenden interkulturellen Wissen profunde Grammatikkenntnisse. Der Lerner kann
sich damit auf übersichtlich und systematisch aufgebauter Grundlage selbstständig in slowakischen Texten
orientieren und sich diese erschließen. Die Fähigkeiten Leseverstehen und Schreiben (auch im Sinne von
Übersetzen) werden ausführlich trainiert; integriert sind zudem Übungen zur Entwicklung der
kommunikativen Kompetenz. Autonomes Lernen wird durch die beiliegende Audio-CD sowie die Schlüssel
für die Übungen erleichtert.

Unter der Rubrik „Freude am Slowakischen“ erwarten den Leser zahlreiche Rätsel, authentische Texte –
Witze, Aphorismen sowie eine Kurzgeschichte.

Das Lehrwerk ist für Anfänger konzipiert, kann aber auch von Fortgeschrittenen, Slawisten und Lehrern mit
Gewinn genutzt werden sowie als Nachschlagewerk dienen.

The Lehrbuch der slowakischen Sprache fills a gap in the provision of language textbooks for German-
speaking students. Developed over long years of practical teaching, it provides an extensive vocabulary for a
wide range of contexts in everyday life and for Slovakian civilisation and culture as well as a comprehensive
grounding in grammar. Learners can thus build on a clear and systematic foundation to understand and
interpret Slovakian texts. Thorough training is given in reading comprehension and writing (also in the
context of translation); there are integrated exercises for the development of competence in communication.
The accompanying audio CD and a key to the exercises make private study easy.
Under the heading “Fun with Slovakian” the student will find a range of puzzles, original texts, jokes,
aphorisms and even a short story.
The work is conceived for beginners but can also be useful for advanced learners, slavists and teachers and
may serve as a reference work for the latter groups.
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